

# 美桑が丘

《 校 訓 》

『 創 造 敬 愛 』

下川中学校 学校だより第3号

H30.6.29 発行

## 保護者・地域の皆さんの応援があってこそその学校です！

下川町立下川中学校長 貞 弘 真 悟

6月16日に下川中学校「部活動育成会の集い」が行われました。購入していただいた会券は合計338枚でした。昨年度が301枚だったので37枚の増。昨年度も前年度と比べ大幅な売り上げ枚数増でしたが、今年度はさらにそれを上回りました。部活動育成会長を始めとした、保護者の皆さんの声かけ、そして、その声かけに答えていただいた地域の皆さんのおかげです。本当にありがとうございました。また、来賓からのご芳志、ビンゴカードのご購入、景品の寄贈など、本当にお世話になりました。収益金は、部活動の充実のために使わせていただきます。

その部活動ですが、6月22日（金）～23日（土）に名寄地方中体連夏季大会が行われました。中学校の運動系部活動の大会の中で、全国大会にも通じる、最大で、3年生にとっては最後の大会でした（ジャンプ部は冬季大会までです）。この日のために、各部は練習に取り組んできました。

本校のソフトテニス部、野球部、剣道部が大会に臨みました。結果は、次のステップである上川代表決定戦に、ソフトテニス部から3ペア、剣道部から女子団体と女子個人1名が進出します。今後とも、本校の部活動へのご支援をよろしくお願いします。

さて、お願いついでにもう一つ。昨年度から下川小学校・下川中学校は、同一の『学校運営協議会』をもつコミュニティ・スクールとなっています。その『協議会』の中で話し合われてきたことが、子どもたちの下校後の生活状態です。過去の学校だよりでも紹介しましたが、スマホ・ゲーム使用、テレビ視聴の時間が長く、家庭学習時間が少ないという傾向が下川の子どもたちにはあるようです。

6月19日の北海道新聞に、次のような記事が掲載されていました。

「ゲーム障害」疾病認定 ～世界保健機関（WHO） スマホ普及、依存広がる～

ゲームのやり過ぎで日常生活が困難になる「ゲーム障害」を新たな疾病として認定、依存症の一つとして「国際疾病分類」の最新版に加えた。「ゲーム障害」は、ゲームをしたい衝動が抑えられなくなり、日常生活よりゲームを優先し、健康を損なうなど問題が起きてしまう特徴があると定義された。家族や社会、学業、仕事に重大な支障が起きる。

学校での指導、地域全体での啓蒙活動、そして、家庭でのルール作りは絶対に必要だという思いを強めました。

## 授業公開案内です。地域の方もぜひご来校下さい。

■7月11日（水）に今年度第2回目の参観日を開催いたします。また今回は参観日にあわせて地域の方々にもっと中学校のことを知っていただければと思い、授業公開期間を設定しております。ぜひこの機会に保護者の方々に加え、たくさんの地域の方々にご来校いただき、中学生の様子をご覧いただければと思っております。事前のご連絡も必要ではありません。気軽に学校に足を運んで下さい。教職員・生徒一同心よりお待ちしております。よろしくお願い致します。

### 公開日時

7月 9日（月）1～3校時 8：45～11：35

7月10日（火）1～6校時 8：45～12：35 13：25～15：15

※12：35～13：25は給食・昼休みとなっておりますので参観はご遠慮下さい。

7月11日（水）1～4校時 8：45～12：35

上記の時間帯でしたらどの教室を参観されても構いません。ぜひご来校下さい。

# 中体連陸上競技大会

## 部活動育成会の集いにご協力ありがとうございました

■6月16日(土), バスターミナルで部活動育成会の集い(ビールパーティー)を行いました。今年も各部活動から20名の実行委員にでいただき、事務局の皆さんと協力して早くから準備を進めてまいりました。チケットの販売数もさることながら、当日は会場一杯のお客様にきていただき、たいへん盛況のうちに終了することができました。これも一重に実行委員の皆様はじめ、景品や販売等でもご協力いただいた保護者の皆様や地域の方々のお力添えがあってこそのものだと思っております。ここで得られた収益金は生徒たちのこれからの活動に大切にに使わせていただきます。誠にありがとうございました。

下川町より「大会参加に対する助成制度」のお知らせ  
助成内容～管内・地区大会を経て全国及び全道大会へ  
代表として出場する選手に対して補助  
資格～町内在住の青少年  
(町外の団体等に所属する青少年も対象です)  
詳しくは教育委員会へお問い合わせ下さい。

## 中体連夏季大会

■6月22日(金)～24日(日)にかけて中体連夏季大会が開催されました。本校からは野球・ソフトテニス・剣道の競技に出場してきました。野球・テニスは名寄市で、剣道は愛別町で開催され、下中生は熱い戦いを繰り広げてきました。特に3年生はこの大会のために入学してから、一生懸命練習に取り組んできました。試合本番はこれまでの練習の成果を発揮して、各部活とも健闘してきました。惜しくも敗退してしまった部活もありますが、これまでの経験はきっとこれからの財産になると思います。この頑張りをこれからの学校生活でも発揮してくれることを期待しています。

### 【試合結果】

〈野球部〉下川中2-5 土別南中    〈剣道部〉団体戦3位    個人戦 優勝 江口 莉都  
〈ソフトテニス部〉団体戦男子3位 女子3位  
個人戦優勝 野崎・西村ペア    2位 大西・小川ペア    3位 佐川・加藤ペア

■6月7日(木)に土別市陸上競技場において第13回土別名寄地方合同陸上競技大会が開催されました。陸上部がない本校は選手を募集したところ11名の精鋭たちがエントリーして出場してまいりました。短い時間で限られた日しか練習できませんでしたが、それぞれが課題をもちながら練習に取り組み、本番に臨みました。当日は天候にも恵まれ、本校の選手たちは他校の選手たちと互角、またはそれ以上の戦いを見せてくれました。全道大会への出場権を獲得した選手もいます。次のステップでも活躍を期待しています。

### 入賞者

山口獅威真 1年100m 第6位  
工藤 望充 走り幅跳び 第3位 400m第4位  
森 一晟 2～3年1500m 第8位  
加藤 璃音 2年100m 第5位  
佐川 梨乃 走り幅跳び 第3位  
佐久間優人 2～3年1500m 第7位  
森 海人 2～3年1500m 第6位  
男子4×100mリレー 第4位



## テスト前学習会開催

■6月14(木)～15日(金)に期末テストがあり、それに向けてテスト前学習会を開催しました。今回は国語・数学・理科・英語の4教科を開講し、「テストのポイント教えます」ということでテストを作成した、もしくは内容を知っている教員がテスト前に、どんなところを学習したらよいかを講義形式で実施しました。2日間の日程でしたがトータルで約6割の生徒が参加しました。多くの生徒が学習の成果があったと感じたようです。今後のテストについてもこのような機会をつくっていきたいと考えておりますので、ぜひご家庭でも参加を勧めていただければと思っております。よろしくお願いたします。

### 今後の予定

7月 2日(月) 常任委員会  
3日(火) 第2回PTA運営委員会  
4日(水) スクールカウンセラー来校  
6日(金) 中体連上川代表決定戦(～7日)  
9日(月) 授業公開開始(～11日)  
11日(水) 第2回参観日  
17日(火) 職員会議  
18日(水) 2年生宿泊研修(小平町)  
(～19日)  
19日(木) 少年の主張上川管内大会  
23日(月) 炭焼き体験学習・教育指導監訪問  
25日(水) 1学期終業式 壮行会 表彰式  
全道中体連陸上競技大会(函館)  
窯あけ